

Alcalde es internado en el Hospital por una neumonía



DESDE EL HOSPITAL DESCARTAN UN CONTAGIO DE COVID DEL EDIL.

El día de ayer, el alcalde Orlando Vargas fue ingresado al hospital "Doctor Juan Noé" por el cuadro de neumonía que lo afecta. Conocido el estado de salud del alcalde, las manifestaciones de cariño no se hicieron esperar en redes sociales.

En el recinto hospitalario, el doctor Jorge Becerra descartó un contagio por Covid-19, y dijo que de "manera precautoria", el alcalde de Arica se mantendrá hospitalizado hasta que los médicos tengan la certeza que pueda seguir un tratamiento de manera ambulatoria. De forma paralela al informe, la familia del jefe comunal quedó a la espera de nuevos exámenes médicos.

En redes sociales la comunidad ariqueña no ha dejado de entregarle fuerza y buenas vibras al alcalde Orlando Vargas. "Fuerza

negrito, todo saldrá bien. Arica y su gente te necesitan" (Julio Bardi), "Vamos Orlando a seguir por esa buena recuperación" (Danilo Mamani), "Con el espíritu combativo que lo caracteriza saldrá adelante ¡Arriba alcalde! (Carlos Ojeda).

"Don Orlando tenga mucha fé en Dios. Usted es un Guerrero. Va a salir de esta. Mil bendiciones" (Mina Díaz), "Ánimo, usted es una gran persona, y con un buen corazón. Dios lo protegerá, bendiciones" (Edith Gutiérrez Cerda).

Pese a las complicaciones de salud que afectan al alcalde Orlando Vargas Pizarro, desde la Administración Municipal informaron que la Municipalidad de Arica está funcionando de forma completamente normal. Siempre velando por el bienestar de la comunidad.

